

SERGIO MASSA Y LOS DERECHOS HUMANOS

¿Política de un “fullero”?

Fullero viene, según la Real Academia Española (RAE), del que hace fullerías. “Trampa y engaño que se comete en el juego”, y además agrega sobre la definición de esta palabra: “Astucia, cautela y arte con que se pretende engañar”.

Y justamente de “fullero” fue como calificó al ministro Massa la vicepresidente Fernández de Kirchner, cuando en un acto en Aeroparque el candidato a Presidente de “Unión por la Patria” le hizo entrega del avión Skyvan PA-51, presuntamente utilizado por la última dictadura en los llamados “vuelos de la muerte”.

Este adjetivo es aplicado a Massa porque, al parecer, le hizo una apuesta a la Vicepresidente que él lograba traer de los Estados Unidos el avión, y es a partir de ello que Fernández de Kirchner le dice: “Vos sos *medio fullero, che. Porque cada cosa que le digo me contesta: ‘Te apuesto esto, te apuesto un costillar, te apuesto lo otro’*”.

¿Qué se puede observar en este gesto de Massa, al comprar, trasladar a la Argentina y entregar un avión que, (cosa rara), la justicia no había pedido repatriar?

¿Realmente era tan importante para las causas llamadas de “lesa humanidad”?

Apreciamos que esto es un indicador de la continuidad de una política sobre las mencionadas causas y los juicios-venganza que se han instituido para juzgar la guerra antsubversiva de los años 70. Una política de Estado en manos de un “fullero” que, para obtener libertad de acción respecto del kirchnerismo en su posible futuro gobierno, les va a entregar toda la competencia en materia de derechos humanos.

Así, la Secretaría de Derechos Humanos estará en manos de un ex-guerrillero o algún familiar y otro tanto pasaría con el Ministerio de Defensa. Se continuaría, de esta forma, con un relato que muestra a los militares e integrantes de las fuerzas de seguridad, como genocidas y únicos culpables de los males que vienen de los 70 y con ello se seguirá habilitando y reforzando la humillación moral y material que sufren desde hace décadas las Fuerzas Armadas de la Patria.

ELABORADO POR EL EQUIPO DE LA UPMAC

Buenos Aires, 8 de noviembre de 2023

Invitamos a los camaradas y pensionados de las FFAA a asociarse ingresando nuestra web www.upmac.org.ar